



オクラホマシティバレエ在職

館田 杏奈様

Anna Tateda



ピクトリアアカデミーオブバレエ(VAB)は、バレエの歴史やバレエ以外の踊りを知らなかった私にダンスの世界を広げてくれました。

在校中、ゲストとして招かれた先生や振付師の方々が来て、特別な時間を得ましたし、カンパニーの仕事をいかにして得るのかや、プロのダンサーがどのようにリハーサルをするのかなど学ぶことができ、ピクトリアアカデミーオブバレエでの経験が私の今のキャリアを切り開いてくれました。先生やスタッフがオーディションやコンペティション時、また留学生にとって必要な事柄など多くのことをサ

ポートしてくれました。クラスでのレッスンやリハーサルのときには、踊るときに細やかさや気配りがいかに大切な教えられましたし、このことで全ての生徒が着実にダンサーとして成長できたのだと思います。

私はホストファミリーのおかげで、バースデイパーティや、感謝祭のディナー、ほかのさまざまなイベントを楽しむことができました。ホストはいつも私のパフォーマンスを見にきて温かい言葉をかけてくれるなど、バレエダンサーに対する理解とサポートを示してくれました。

